

### **3 années d'inaction**

Alors que les maires aiment vanter leur bilan à mi-mandat, à Dourdan, nous sommes à l'abri d'un tel élan de communication. Pourquoi ? Parce que la majorité municipale a un bilan catastrophique ! En dehors des fêtes, toujours plus belles et toujours plus coûteuses, la ville dépérit et les Dourdannais le sentent.

**MOBILITÉS** : C'est l'enjeu de toutes les collectivités, mais pas à Dourdan. Rien, rien, rien sur les mobilités douces depuis 3 ans...

**SÉCURITÉ** : Clairement, le point noir de ces trois dernières années. Non seulement rien n'a été réglé mais le sentiment d'insécurité augmente de jour en jour. Les opérations régulières de la gendarmerie n'ont rien de préventif, comme l'affirme le Maire... Inquiétante situation.

**ENTRETIEN** : À vouloir des agents de plus en plus polyvalents et de moins en moins nombreux, on néglige l'entretien du quotidien. Voirie, trottoirs, espaces verts... nos agents n'ont plus les moyens de faire leur travail et les résultats sont visibles : la ville est sale, les rustines ne tiennent pas, les trous s'accumulent...

**RESSOURCES HUMAINES** : Avec près de 10% de départs par an dans nos effectifs (selon le rapport social annuel), le turn-over n'a jamais été aussi important. Ces chiffres interrogent sur le bien-être de nos agents municipaux.

**DÉMOCRATIE** : Avec un Maire qui ne reçoit quasiment pas, avec des réunions publiques sur invitation, avec des conseils municipaux de 6 à 7 heures, aussi rares que longs, la démocratie dourdannaise est dans le dur.

Vous y avez cru, on peut comprendre. La déception est à la hauteur de la promesse. Courage, plus que 3 ans !

Fabrice Baron, Rémi Crouzet  
Groupe Dourdan au Coeur  
[www.facebook.com/dourdanaucoeur](http://www.facebook.com/dourdanaucoeur)